

BAB V. KESIMPULAN & SARAN

V.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari perancangan informasi Masjid Kuno Kuncen sebagai cagar budaya melalui media *e-booklet* ini merupakan salah satu bentuk solusi dari permasalahan terhadap ketidakadanya informasi lengkap dan ketidaktahuan masyarakat Kota Madiun terkait sejarah dan peninggalannya. Selain itu perancangan ini memiliki tujuan untuk memberikan sumber pengetahuan dan wawasan agar nantinya dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Kota Madiun sehingga dapat dijadikan salah satu bentuk upaya pelestarian terhadap bangunan yang memiliki sejarah dan nilai religi.

Dalam perancangan informasi Masjid Kuno Kuncen sebagai cagar budaya melalui *e-booklet* ini dibuat dengan berbasis media digital dikarenakan media tersebut mudah disebar dan diakses secara langsung mengingat saat ini merupakan revolusi industri 4.0 dimana perkembangan teknologi semakin banyak digunakan oleh audiens. Salah satunya penerapan teknologi dalam perancangan ini adalah menggunakan fitur *QR Code*. Fitur *QR Code* tersebut nantinya akan dijadikan sebagai akses untuk mendapatkan informasi yang diinginkan audiens secara lengkap. Dalam perancangan ini juga menggunakan konsep visual dan gaya ilustrasi yang mempunyai kesan *vintage* atau suasana tempo dulu yang membuat khalayak dapat merasakan keberadaan historis dari Masjid Kuno Kuncen itu sendiri. Selain itu dengan adanya media pendukung yang mengarahkan audiens kepada media utama menjadikan audiens lebih mengkhayati keberadaan Masjid Kuno Kuncen.

V.2 Saran

Penyusunan dalam perancangan media informasi Masjid Kuno Kuncen sebagai cagar budaya melalui *e-booklet* ini masih belum memiliki kriteria baik. Oleh karena itu, berbagai saran yang dapat dilakukan kepada perancang selanjutnya, yaitu:

- Mengkaji dan menggali lebih banyak sumber informasi yang berkaitan dengan pokok permasalahan sehingga hasil yang didapatkan lebih maksimal. Serta

berupaya mempersiapkan lebih matang dan lebih cermat dalam proses pengambilan data dan perancangan yang berkaitan dengan objek perancangan.

- Diharapkan dengan adanya media *e-booklet* ini dapat dikembangkan menjadi media yang memberikan peran sebagai sumber pembelajaran bagi kalangan akademis sehingga dapat meningkatkan kualitas intelektual individu.
- Memperluas perancangan media yang bersifat informasi dan sesuai dengan perkembangan zaman, baik audio visual, *website* ataupun multimedia interaktif yang membuat audiens merasa tertarik dan tidak membosankan.